



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

**SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE**

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/093
Chihuahua, Chih., 5 de Mayo del 2025

Llega programa “Yo no discrimino” a más de 800 estudiantes de preparatoria

Con el objetivo de concientizar y sensibilizar a las y los jóvenes estudiantes sobre la importancia de no discriminar, aceptar, respetar, proteger e incluir, a cada una de las personas, poco más de 800 estudiantes de preparatoria recibieron el performance “Yo no discrimino”.

La actividad es posible gracias a la coordinación entre la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH), la Secretaría de Seguridad Pública Estatal y el Gobierno Municipal de Chihuahua, así como los directivos de escuelas Preparatoria Estatal Maestros Mexicanos 8421, y el Bachillerato Altavista, pertenecientes a la Zona Escolar 61.

La presentación se llevó a cabo en el Teatro de la Ciudad, en donde se escenificó la importancia de prevenir y eliminar la discriminación para reconocer entre la comunidad escolar, que la igualdad previene la discriminación.

Este tipo de actividades forman parte de las estrategias que se impulsan de forma coordinada entre diversas instituciones, en busca de informar a las comunidades escolares la relevancia de fomentar el respeto entre las personas y de esa manera fortalecer el desarrollo integral de las y los jóvenes.